

Le trouble du spectre de l'autisme

Anne-Laure Toureille

Pédopsychiatre, CHU de Toulouse



Vieille-Toulouse

Mairie – Place de Borde-haute

Jeudi 16 octobre à 21h

Le trouble du spectre de l'autisme (TSA) est un trouble du neurodéveloppement caractérisé par des difficultés de communication sociale, des comportements répétitifs et restreints, ainsi que des particularités sensorielles. Selon la Haute Autorité de Santé, il touche environ 1 personne sur 100 ; chaque année, 0,9 % à 1,2 % des naissances sont concernées, soit près de 7 500 nouveau-nés en France, et l'on estime qu'environ 100 000 jeunes de moins de 20 ans et 600 000 adultes vivent aujourd'hui avec un TSA. Malgré cette fréquence, le TSA demeure méconnu et souvent mal compris, en raison de la grande diversité des profils et des situations individuelles, ce qui nourrit de nombreuses idées reçues. Cette conférence apportera des clés pour mieux appréhender cette diversité, les défis liés à l'accès aux soins, à l'éducation et à l'inclusion sociale, et fera le point sur les avancées scientifiques, les interventions recommandées et les modalités de suivi.



Un pot amical sera **offert** après les débats.

Entrée : 3 € par personne (5 € par couple)

Gratuit pour les adhérents (10 €/an)

Toutes nos conférences et infos pratiques sur :
asso4vents.org